

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1914

254 (17.9.1914) Extrablatt No. 75, Die große Schlacht im Westen

Extrablatt der Karlsruher Zeitung.

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

Karlsruhe, den 17. September 1914

(Wolff-Meldung)

№ 75

Die große Schlacht im Westen.

Großes Hauptquartier, 16. Sept. abends. Die Lage auf dem westlichen Kriegsschauplatz ist seit gestern unverändert. An einzelnen Stellen der Schlachtfront sind Angriffe der französischen Truppen in der Nacht vom fünfzehnten zum sechzehnten zurückgewiesen worden. Einzelne Gegenangriffe der Deutschen waren erfolgreich.

Vertragsblatt der Kaiserlichen Zeitung

Vertragsblätter für das Kaiserthum in Baden

Kaufmann von J. Sauer, 1875

1875

Die große Gefahr im Westen

Die große Gefahr im Westen ist ein Thema, das in der letzten Zeit wiederholt in den öffentlichen Diskussionen vorkommt. Die Gefahr ist nicht nur eine militärische, sondern eine politische und wirtschaftliche. Die Gefahr ist die Gefahr der Einmischung in die inneren Angelegenheiten des Reiches. Die Gefahr ist die Gefahr der Unterwerfung unter die Fremde. Die Gefahr ist die Gefahr der Vernichtung der Freiheit. Die Gefahr ist die Gefahr der Vernichtung der Nation. Die Gefahr ist die Gefahr der Vernichtung der Menschheit.